



AYUNTAMIENTO DE PUEYO  
PUIUKO UDALA  
LA PLAZA, 12  
31394 PUEYO  
TFNO.: 948 72 10 22  
e-mail: [pueyo@agrupacionvaldorba.es](mailto:pueyo@agrupacionvaldorba.es)

## DOÑA MARÍA ROSARIO GUILLÉN GUILLÉN, ALCALDESA DEL AYUNTAMIENTO DE PUEYO, hace saber

Hace más de un año desde que la pandemia del COVID-19 llegó a nuestras vidas y nos obligó a cambiar nuestras costumbres más sencillas. No sabíamos si íbamos a poder retomar la vida de antes de la pandemia ni cuándo podríamos hacerlo.

Ahora, ya en julio de 2021, sabemos que sí. La situación es mucho mejor que entonces, la vacunación avanza y muchas personas ya están inmunizadas. Vemos la luz al final del túnel cada día más cerca.

Por eso, es lógico que nuestro comportamiento vaya cambiando al mismo ritmo que la situación sanitaria. Todos y todas queremos recuperar la vida anterior a la pandemia. No obstante, no podemos ir más rápido que ella. Hay cosas que todavía no podemos hacer. No podemos trasladar una sensación de normalidad absoluta porque, entre otras cosas, no es real. El COVID-19 sigue aquí y sus consecuencias siguen siendo muy graves.

Por ese motivo, desde el Ayuntamiento de Pueyo no tenemos otro remedio que suspender las fiestas patronales. Tenemos una enorme tristeza pero, a la vez, una esperanza aún mayor de que sea el último año sin disfrutar de nuestras queridas fiestas. Estamos seguros de que vamos a conseguirlo. El esfuerzo que estamos haciendo es muy grande y ya podemos ver los frutos.

Por último, queremos trasladaros que este no será un verano triste ni huérfano de actividades. Estamos trabajando en un programa de actividades seguras para este verano, actos culturales, deportivos y de ocio para todas las edades. En los próximos días daremos a conocer este programa de verano.

¡Aúpa Pueyo! ¡Viva Santiago!